

## 南梨与子

南条小学校だより

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

H31.4.18 No. 4

カいっぱいやりぬく子 目標 ともに学び、豊かな心で未来を切り拓く子の育成



## 〇 1年生 歩行訓練

4月16日(木)に、南条駐在所所長さん、交通指導員の方々に来ていただき、歩行訓練を行いました。私からは、「交通事故にあわないように気を付けよう。統計によると、6学年の中で一番交通事故にあっているのが1年生、事故にあう時間は15時~17時、1年間の中では5月が多く、事故の主な原因は飛び出しである。」という話をしました。また、交通指導員の方から、道路を歩くときの注意点や横断歩道の渡り方、信号のある交差点での横断の仕方等についての話を詳しく聞きました。





話の後、実際に学校の周りを一人ずつ歩いて歩行訓練を行いました。













本日習ったことをしっかり守り、これからも交通事故にあわないように気を付けてください。

## 〇 体育大会 団長、色分け決定

体育大会 色分け 発表!

5月18日(土)開催予定の体育大会の団長と色分けが決まりました。10連休の影響で、例年より練習日がやや少ないですが、団長を中心に、各組一致団結して盛り上げていきましょう。

## 〇 全国学力・学習状況調査実施

4月18日(木)、6年生が全国学力・学習状況調査を行いました。この調査は、毎年、小学6年生と中学3年生を対象に行われているもので、「教科に関する調査」および「生活習慣や学校環境に関する質問紙調査」があります。

「教科に関する調査」は国語と算数・数学で行われており、主として「知識」に 関する問題 (A問題)と、主として「活用」に関する問題 (B問題)に分かれています。また、「児童生徒質問紙」として、学校や家での勉強や生活の様子について60問程度の質問に答えます。





昨年度の本校の課題としては、国語では「同音異義語を漢字で書くこと」、算数では「基準量と比較量の関係や割合の意味を理解すること」等がありました。また、児童質問紙では、「自分には、よいところがあると思う」「友達の前で自分の考えや意見を発表することは得意である」「月~金曜日に、授業以外で1日に30分以上読書をしている」等の質問に対して、あてはまると答えた児童の割合が、全国・県平均よりも5ポイント以上下回りました。毎年調査を受ける児童は変わりますが、中でも「自分には、よいところがあると思う」と答える児童の割合が低いのは、継続しているようです。子どもたちに対して、自己肯定感や自己有用感等を高めるような声かけや体験活動等をたくさんしていきたいと思います。